

# El PSOE manchego tacha de 'broma' la petición de un nuevo trasvase del Segura

Los regantes valencianos y murcianos piden una transferencia "normal" tras el fin de la sequía

VOTE ESTA NOTICIA ☆☆☆☆☆



## LEVANTE-EMV VALENCIA ?

El portavoz del PSOE en las Cortes de Castilla-La Mancha, Santiago Moreno, consideró ayer una "broma" o un "reto mal dirigido" que el Sindicato Central de Regantes del Acueducto Tajo-Segura (Scrats) haya solicitado a la Comisión Central de Explotación del Trasvase Tajo-Segura un volumen de agua de 170 hectómetros cúbicos.

Previamente, el presidente del Scrats y portavoz del Comité de Crisis de la Sequía, José Manuel Claver, confirmó la petición a la Comisión Central de Explotación del Trasvase Tajo-Segura de un volumen de agua de 170 hectómetros cúbicos para el segundo trimestre del año (abril-mayo-junio), puesto que, esgrimió, "la situación de los embalses de la cabecera del Tajo, Entrepeñas y Buendía, es de 880 hm<sup>3</sup>".

Según Claver, se trata de un volumen de agua "muy importante que desde hace años no se veía", razón por la que consideran que la situación del trasvase es de "absoluta normalidad" de cara a la próxima reunión de la Comisión.

En Castilla-la Mancha recuerdan sin embargo que también la cuenca del Segura ha mejorado notablemente hasta el punto de abandonar la situación de sequía que se prolongaba ya casi 30 años.

" Esta región -explicó Santiago Moreno- ejercerá el derecho preferente que le dará un Estatuto aprobado y que nos da la legislación para atender las necesidades presentes y futuras de Castilla-La Mancha" y, aunque, "siempre hemos dicho que estamos dispuestos a que nunca falte agua para beber, no estaremos dispuestos que se lleven agua para regar".

Los embalses del Tajo se encuentran al 72,8% mientras que los del Segura han alcanzado la el 55,4%.